



TRANSFERT EN URGENCE !!



FO JUSTICE SEYSSSES

Est stupéfait de revoir un détenu sur nos belles terres seyssoises qui a agressé un personnel !
Un 1^{er} surveillant à l'époque (officier maintenant)

Cette agression s'est déroulée en décembre 2020. (Main cassée) !

Qui plus est, il a été jugé sans que l'agent en soit informé ... du coup, il a dû s'asseoir sur des **DOMMAGES ET INTERETS !!!** Un gros loupé. **INADMISSIBLE**



A son arrivée, cet énergumène a été placé à l'UDV... niveau 5 ...

Et bien entendu celui-ci s'est fait remarquer en allumant un feu dans sa cellule... les collègues iront le chercher pour le placer au QD !! Jour de l'incident 5 janvier 2023 !

Hier, celui-ci a avalé une pile et voulait sortir en extraction médicale... chose qui allait se produire... mais les agents ont été très professionnels ! Cette voyoucratie se vantait de son évasion en 2013 et se moquait des agents parce qu'ils n'étaient que 3 pour lui !!!

Les agents ont senti ou il voulait en venir et ont décidé de rentrer. Leur sécurité était mise en danger. Bravo à vous chers collègues !

FO JUSTICE SEYSSSES ose espérer qu'ils ne seront pas « emmerdés » sur cette initiative plus que nécessaire.

Maintenant, **FO JUSTICE SEYSSSES** sonne la fin de la récré !

Monsieur Le directeur Interrégional, malgré que votre DI valide le principe du transfert, rien ne se passe et ce « détenu » est toujours à Seysses ... Il fait beaucoup allusion à l'agression qu'il a eu avec l'ancien 1^{er} surveillant...

IL Y A URGENCE A LE FAIRE TRANSFERER.

IL EST HORS DE QUESTION QUE CELUI-CI PASSE PLUS DE TEMPS SUR SEYSSSES ... IL N'ARRÊTE PAS DE « CASSER LES COUILLES » A TOUT LE MONDE..

Alors oui celui-ci a voyagé Mais LA FRANCE EST GRANDE !!!



FO JUSTICE SEYSSSES va suivre ce dossier de près. Nous vous savons très réactif sur certains dossiers .. Celui-ci doit en être UN ! Merci !!

« **Quand on veut on peut, quand on peut on doit.** »

Napoleon bonaparte

Le bureau local FO JUSTICE SEYSSSES

le 10 Janvier 2023

